



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- ECONOMÍA Y FINANZAS
- CULTURA
- COOPERACIÓN AL DESARROLLO
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

PRESENTACIÓN "EUROPEAN WHITE PAPER: HOGAR, FAMILIA & EMPLEO EN LA UE"

La Federación Europea de Familia, Empleo y Hogar (EFFE), en colaboración con el Comité Económico y Social Europeo, presentará oficialmente su Libro Blanco sobre hogar, familia y empleo, en el marco de una iniciativa de la sociedad civil para conseguir una Europa más social.

Organiza: Federación Europea de Familia, Empleo y Hogar (EFFE)

Fecha: 06.03.2019

Lugar: Comité Social y Económico Europeo (Bruselas)

Más información.

CONFERENCIA: LA VÍA RÁPIDA PARA UNA ECONOMÍA CIRCULAR EN LA UNIÓN EUROPEA

Tomando como telón de fondo el paquete de medidas de economía circular de la UE, se hará balance de las acciones realizadas y se debatirán las prioridades de la nueva Comisión y Parlamento Europeo.

Organiza: CEPS

Fecha: 19.03.2019

Lugar: Parlamento Europeo (Bruselas)

La segunda edición de Startup Europe Smart Agrifood Summit se promociona en Bruselas ante los principales agentes de innovación de la cadena agroalimentaria

Startup Europe Smart Agrifood Summit, posicionada ya como una de las principales citas internacionales centradas en el ámbito del emprendimiento, las *startups* y la transformación digital del sector agroalimentario, se presentó el pasado 28 de febrero en el Parlamento Europeo.

Smart Agrifood Summit
STARTUP EUROPE ECOSYSTEM FOR OPEN INNOVATION
Presentation at the EU Parliament

February 28th
09:00 - 11:00 am Room ASP-3H1 Floor 3
European Parliament - Brussels
Hosted by Clara Aguilera Gracia MEP

Organizers:
Parlamento Europeo S&D

Collaborators:
Asociación de Mujeres de Málaga FYCMA INTEC STARTUP EUROPE

Parlamento Europeo 2019 ©

La segunda edición de Startup Europe Smart Agrifood Summit viajó hasta Bruselas para presentar las oportunidades de negocio que conlleva un foro internacional de estas características. Con el respaldo del Parlamento Europeo y la Comisión Europea, a través de la DG CONNECT, representantes de la organización expusieron los objetivos de la iniciativa, punto de encuentro de la innovación tecnológica aplicada a la cadena de valor agroalimentaria, ante parlamentarios, funcionarios de la Comisión Europea, así como representantes de organizaciones sociales, empresas de nueva creación y emprendedores.

El proyecto "[Smart Agrifood Startups](#)" (Ecosistema de Innovación Abierta), está dedicada por entero y de forma especializada a dotar de valor a la cadena agroalimentaria. La ciudad de Málaga acogerá los próximos 20 y 21 de junio la segunda edición de este evento que supone una excelente oportunidad para que las ideas innovadoras encuentren acceso a la financiación en el sector de la agricultura de precisión.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

ESTUDIO SOBRE LAS LIMITACIONES TERRITORIALES DE LA OFERTA EN EL SECTOR MINORISTA DE LA UE 2019/S 043-096791

El órgano de contratación es la Comisión Europea. Los objetivos del estudio son ofrecer datos e información sobre la escala y la naturaleza de las limitaciones territoriales de la oferta, explicar los posibles motivos de los proveedores para limitar la forma de distribución de sus productos, y medir los efectos de dichas limitaciones.

Duración: 10 meses

Plazo: 26.04.2019

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

ACCIÓN UE-CHINA (ASIA) SOBRE LA PROTECCIÓN DE LOS CONSUMIDORES Y LA SEGURIDAD DE LOS PRODUCTOS NO ALIMENTARIOS EN ASIA 2019/S 043-096775

El órgano de contratación es la Comisión Europea. El objetivo del contrato consiste en aumentar la protección de los ciudadanos de la UE reduciendo la presencia de productos poco seguros en el mercado de la UE.

Duración: 36 meses

Plazo: 03.06.2019

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

PREMIO 2019 AL MEJOR PRODUCTO EN SEGURIDAD

El EU's Product Safety Awards recompensa a aquellos negocios que van más allá en materia de protección de los consumidores. Este año las categorías premiadas serán: seguridad en productos de venta online y seguridad en productos de cuidado infantil.

Plazo: 07.04.2019

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

El evento permitirá a los profesionales conocer las últimas tecnologías aplicables a la cadena de valor agroalimentaria. Se convertirá en punto de encuentro para compartir ideas innovadoras, tendencias y acceder a las últimas novedades vinculadas a esta industria. Por otra parte, una de las claves principales de Startup Europe Smart Agrifood Summit es propiciar la creación de vínculos entre empresas, universidades, *startups* e inversores con potenciales colaboradores y ecosistemas de innovación europeos y de Silicon Valley, con el objetivo de generar oportunidades de negocio y *networking*.

ECONOMÍA Y FINANZAS

Paquete de invierno del Semestre Europeo

El pasado 27 de febrero, la Comisión Europea, en su evaluación anual de la situación económica y social de los Estados miembros, hizo hincapié en la necesidad de fomentar las inversiones, aplicar políticas presupuestarias responsables y ejecutar reformas bien planeadas.

El paquete de invierno, centrado en la dimensión nacional, forma parte del ciclo anual de coordinación de las políticas económicas a nivel de la UE, conocido como el [Semestre Europeo](#). Sigue a la publicación, en noviembre, del [Estudio Prospectivo Anual sobre el Crecimiento 2019](#) y de las [recomendaciones para la zona del euro](#) (paquete de otoño) que establecen las prioridades para el año próximo a escala europea.

Los informes por país, que evalúan los avances de los Estados miembros en la aplicación de las recomendaciones específicas por país de la Comisión de julio de 2018, se sitúan en el contexto de una economía europea que se prevé que siga creciendo por séptimo año consecutivo en 2019, aunque a un ritmo más moderado.

En general, los Estados miembros han registrado avances en la aplicación de más de dos tercios de las recomendaciones formuladas desde la introducción del Semestre Europeo en 2011. España, según el [informe](#) específico, ha seguido registrando un crecimiento económico sólido y una rápida creación de empleo, pero sigue afrontando desafíos importantes.

Como novedad, la Comisión abrió un debate sobre los retos y las prioridades en materia de inversión de los Estados miembros y expuso las primeras ideas sobre cómo los fondos de la UE pueden prestar apoyo, sobre todo los fondos de la política de cohesión de la UE, en el próximo período de programación 2021-2027.

Como parte del paquete presentado, la Comisión también adoptó el [programa de trabajo para 2019](#) del programa de apoyo a las reformas estructurales, que ofrecerá asistencia técnica a 26 Estados miembros para la realización de más de 260 proyectos en 2019.

Cabe destacar también, que realizará un seguimiento específico de los 13 Estados miembros que presentaban desequilibrios económicos, entre los que se encuentra España, a la luz de los [exámenes](#) exhaustivos publicados el pasado noviembre.

Está previsto que el Consejo debata los informes por país y las conclusiones de los exámenes exhaustivos, y la Comisión celebre reuniones bilaterales con los Estados miembros a la luz del análisis de los respectivos informes. Los Estados miembros presentarán sus programas nacionales de reforma en abril y a partir de éstos, la Comisión presentará en primavera sus propuestas sobre un nuevo conjunto de recomendaciones y orientaciones presupuestarias por país, centradas en los grandes desafíos a los que se debe hacer frente en 2019-2020.

CULTURA

Festival Flamenco en Bruselas 2019

Cinco intensos días consagrados al flamenco, con el apoyo de la Embajada de España en Bruselas.

Del 6 al 10 de marzo, el Palacio de Bellas Artes de Bruselas (BOZAR) abre sus puertas de par en par al Festival Flamenco de Bruselas 2019.

El programa del Festival Flamenco de Bruselas de este año se centra en cinco temas: canción protesta ('La Protesta'), artistas flamencos belgas ('Los Nuestros'), mujeres ('Día Internacional de la Mujer'), dinastías flamencas ('Dinastías Flamencas') y los niños ('Día Familiar'), ofreciendo una

amplia variedad musical, de danza, canto y poesía.

El primer día del festival se centra en el activismo social del flamenco, con un homenaje a tres poetas: Miguel Hernández, Rafael Alberti y Francisco Moreno Galván.

El viernes 8 de marzo, coincidiendo con el Día Internacional de la Mujer, la galardonada bailaora Rafaela Carrasco subirá al escenario con un elenco de mujeres en BOZAR. Artistas como Rafaela Carrasco, Francisco Moreno Galván, Juan Pinilla, Manuel Herrera, Rocío Márquez, Patricio Grande, Carmen Fernández, Pilar Ogalla, Ana Ramírez, Torre de Montijo, Kiki Morente, Sofía Yero, Joaquín Grilo estarán presentes.

Para más información, consulte el siguiente [enlace](#).

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

Nueva asociación ACP-UE: Líderes de la UE, África, el Caribe y el Pacífico intensifican el diálogo regional en Samoa

En el contexto de las negociaciones actuales para modernizar las relaciones entre la UE y los 79 países de África, el Caribe y el Pacífico (ACP), los jefes de las negociaciones se reunieron en el Pacífico el pasado 26 de febrero.

El objetivo de las conversaciones mantenidas es establecer la base para la creación del pilar UE-Pacífico dentro del futuro acuerdo. Los representantes se centraron en las necesidades específicas y prioridades a las que hay que hacer frente de forma conjunta en las próximas décadas.

En Apia, Samoa, el jefe de las negociaciones de la UE, el Comisario para Cooperación Internacional y Desarrollo, Neven Mimica, resaltó que: “Los intercambios de hoy día son un ejemplo concreto de cómo el futuro de las relaciones bilaterales UE- Pacífico, UE-África y UE- Caribe, crecerán más profundamente y con más fuerza bajo el nuevo acuerdo ACP-UE. Necesitamos encontrar nuevas formas para combatir el cambio climático y para proteger a nuestra gente y nuestro planeta. También tenemos la intención de fomentar el crecimiento azul de forma sostenible y hacer frente a los desafíos transfronterizos de forma conjunta, como el desarrollo humano y los problemas de seguridad”.

El Acuerdo de Cotonou que rige las relaciones UE-ACP expira en 2020 y, por ello, las negociaciones políticas sobre la nueva asociación comenzaron en Nueva York el 28 de septiembre de 2018. Las conversaciones actuales están centradas en los llamados fundamentos comunes UE-ACP, que contienen los valores y principios que reúnen a los países de la UE y ACP. También indican las áreas estratégicas prioritarias en las que las dos partes tienen la intención de trabajar. En el futuro acuerdo, habrá además tres pilares regionales de acción para centrarse en cada una de las necesidades específicas. A través de la futura asociación, los países de la UE y ACP buscarán una cooperación política más estrecha en el tablero global. Juntos, representan más de la mitad de los países miembros de la ONU y más de 1.500 millones de personas.

IN DEMAND - H2020.

Región española busca empresas españolas y europeas para co-crear con profesionales de la salud de la región soluciones digitales en materia de sanidad.

Fecha límite para presentar solicitudes: **23.04.2019**

PROGRAMA ERASMUS +

Región francesa busca asociarse con autoridades locales, grupos de padres, organizaciones, fundaciones, etc. para el intercambio de buenas prácticas relacionadas con el autismo, en concreto para su detección, diagnóstico y tratamiento y para mejorar la concienciación de la sociedad.

Fecha límite para presentar solicitudes: **21.03.2019**

PROGRAMA ERASMUS +

Una Agencia de Desarrollo de Turquía busca socios (especialmente otras agencias de desarrollo) con experiencia en institucionalización, gestión de proyectos y planificación estratégica para mejorar su proceso de institucionalización como agencia mediante la creación de una metodología.

Fecha límite para presentar solicitudes: **lo antes posible.**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

